

EL SOL DE MÉXICO

Expone Argentina al FMI sus Logros y Planes Económicos

BUENOS AIRES, 10 de agosto (AP).— En un memorándum al Fondo Monetario Internacional (FMI), divulgado hoy, el gobierno militar anunció su propósito de reducir la inflación y el déficit de la balanza de pagos argentina, sanear la economía y eliminar restricciones a los pagos y transferencias internacionales.

El documento, firmado por el ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, es una "carta de intención" elevada al FMI para la obtención de un crédito contingente. Resume la filosofía del equipo civil conservador al cual las fuerzas armadas confiaron la conducción económica tras derrocar al peronismo el 24 de marzo.

El informe admite que "la economía argentina está pasando por un periodo difícil. En los 12 meses que terminaron en abril de 1976 el costo de la vida aumentó casi un 800 por ciento y los precios mayoristas más de 900 por ciento: el déficit de la balanza de pagos superó los 700 millones de dólares; el del presupuesto equivalió a aproximadamente 78 por ciento del gasto o el 13 por ciento del Producto Bruto Interno y la actividad económica declinó 5 a 10 por ciento".

Consigna luego algunos de los primeros resultados logrados por el nuevo gobierno. contención de la inflación del 38 por ciento en marzo a 3 en junio; aumento de las reservas internacionales de libre disponibilidad del Banco Central, de 10 millones de dólares en marzo a 480 mi-

llones en junio; medidas para reducir el déficit de las empresas del Estado, reajustando las tarifas de servicios públicos a niveles internacionales, etc.

CAUTELA EN AUMENTOS SALARIALES

Como complemento de ese panorama, Martínez de Hoz dice que el gobierno "será cauto" en el otorgamiento de nuevos aumentos salariales, a fin de que los incrementos no frustren el esfuerzo antiinflacionario. La carta de intención no menciona la circunstancia de que los salarios obreros, según cálculos extraoficiales, han perdido cerca del 60 por ciento de su poder adquisitivo en el último año.

Menciona también el objetivo gubernamental de avanzar gradualmente hacia un tipo de cambios "único y libre", en lugar del actual sistema múltiple.

"Durante la segunda mitad de 1976 el gobierno piensa avanzar sustancialmente en la reducción de las prácticas cambiarias múltiples, las restricciones a la efectivización de los pagos y transferencias correspondientes a transacciones internacionales corrientes y las restricciones sobre el comercio internacional", agrega.

También se anuncia el establecimiento de nuevos impuestos modificación de los existentes y refuerzo de la administración de otros.

EL SOL DE MÉXICO

Construirán la Tercera Central Atómica Argentina

BUENOS AIRES, 10 de agosto (EFE).— Argentina encarará próximamente la ingeniería de proyecto de su tercera central atómica.

Según el anuncio formulado, el jefe de Estado, general Jorge Videla, ordenó la preparación de un proyecto sobre otra central nuclear. La elaboración del estudio, se prevé, estará finalizada para fines de año.

Este país posee ya dos centrales. La primera, situada sobre el río Paraná, unos 100 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, esta funcionando desde hace un año. "Atucha", nombre que debe al apellido de quien donó los campos para levantarla, es una central nucleoelectrica convencional.

Pero lo anormal, en su construcción, fue que el 30 por ciento de su estructura fue realizada en el país. Su reactor nuclear, el ya veterano "Ra-1", lo diseñaron y construyeron técnicos y científicos argentinos.

La ingeniería de consulta para "Atucha" fue realizada por la empresa alemana Siemens. Para su segunda central, el país confió en los canadienses.

Cuando se gestionaron los términos del contrato para la segunda central, "Río Tercero", en la provincia de Córdoba, cuyo reactor de uranio natural, tipo "Candu", facilita por razones tecnológicas una mayor participación de la industria argentina, se consideró paso a paso cada uno de los equipos.